

SEDE TALCA

Más de 1.800 estudiantes eligieron a la U. Autónoma

TALCA. La Universidad Autónoma Talca culminó el proceso de matrículas para el año académico 2025, dando la bienvenida a los nuevos alumnos que ingresan a esta casa de estudios. Para este año se incorporan más de 1.800 jóvenes. El proceso se desarrolló en dos formatos: online y presencial, con el fin de facilitar el proceso, brindando acompañamiento y asesoría a los nuevos alumnos en áreas como inscripción, beneficios, y servicios institucionales, entregando así, una experiencia fluida y accesible para todos los interesados.

Rodrigo Villar, nuevo estudiante de Medicina oriundo de Linares y puntaje nacional en Matemáticas, comentó que se decidió por "la Autónoma en su sede de Talca, porque es una universidad que ya conocía debido a que mi hermana también estudia aquí, Enfermería. Había visto otras universidades, superficialmente, pero la Autónoma igual me ha agradado bastante, entonces la puse como de mis primeras prioridades". A su vez, José Candia, otro estudiante matriculado en Medicina, destacó que su interés por la investigación

científica fue fundamental para su elección, "me encanta investigar y experimentar, y la Universidad Autónoma tiene un enfoque que me atrae mucho en este sentido. Estoy feliz de estar aquí". Por su parte, Marcelo Cevas, vicerrector de la sede Talca, señaló que "hemos culminado uno de los procesos más importantes que podemos tener como universidad. Estamos muy felices de recibir a más de 1.800 jóvenes que están comenzando un nuevo ciclo en sus vidas, sin duda de un proceso que cambiará su futuro".



Autoridades académicas de la Universidad Autónoma, destacaron la cantidad de nuevos ingresados y la calidad académica con la que llegan.